

Alertan expertos sobre la influencia en Colombia del fenómeno climatológico La Niña



La Habana, 6 julio (RHC)- Expertos de Colombia alertan sobre la llegada a ese país del fenómeno climatológico La Niña, luego de una sequía acentuada por El Niño, la cual avivó incendios forestales, provocó desabastecimiento de agua y estragos en el sector agropecuario,

En declaraciones a la prensa, en Bogotá, el director del Instituto colombiano de Meteorología, Hidrología y Estudios Ambientales, Omar Franco, advirtió que desde el mes de octubre venidero La Niña podría estar acompañada de lluvias superiores a los promedios históricos de la nación sudamericana.

De manera anticipada, el gobierno colombiano aprobó el empleo de cerca de 16 MILLONES de dólares para sustentar acciones preventivas y otras labores ante la cercana influencia de ese evento climatológico.

La Niña regresaría ese país transcurridos cinco años de su última embestida, cuando resultaron damnificados tres MILLONES de colombianos ante las inundaciones causadas por los recurrentes aguaceros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/99207-alertan-expertos-sobre-la-influencia-en-colombia-del-fenomeno-climatologico-la-nina>



Radio Habana Cuba